

[News](#)

## **News: Das "Studio Güst" nach Renovierung wieder geöffnet**

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Mär 2012 - 11:19 Uhr

Nach mehrwöchigen Renovierungs- und Umbauarbeiten konnte am Mittwochabend das Kunstatelier "Studio Güst" in der Friesenstraße wieder eröffnen. Inhaber Friedrich Fäsing hatte zu einem kleinen Sektempfang eingeladen, an dem auch die Theatergruppe "Antjemöh", wo Fäsing als Spieler tätig ist, teilnahm.

Der Umbau des Ladens, in dem sich früher viele Jahre lang das Blumengeschäft der Familie Fischer befand, war erforderlich, um zukünftig mehr freie Wände als Ausstellungsfläche zu haben. Ebenso wurde eine Lichtenanlage zur besseren Beleuchtung der Bilder eingebaut. Fäsing benötigte zudem mehr Platz, da er sich neben der Malerei zukünftig auch verstärkt dem Kunstdruck widmen will.

Unser Foto zeigt den Maler Friedrich Fäsing (2. von links) zusammen mit einigen Eröffnungsgästen im renovierten Atelier.  
JNN-Foto: S. Erdmann

### **Article pictures**

